
Minuta: Balance Reunión SOSFE (Operadora Ferroviaria Sociedad del Estado)
 
Fecha: 15 de marzo de 2019 - Lugar: Sede de la entidad – Av. Santa Fe 4636
 
Participantes de la reunión: Ing. Martín Harris (Coordinador General de Desarrollo
Subgerencia de Desarrollo y Normas Técnicas), coordinadores del área y Oscar Egea (ge-
rente)
 
Objetivo de la reunión: Sondear la posibilidad de concreción de un asiento nuevo en 
chapa para reposición en las distintas formaciones que requerirán de un importante 
caudal de herramental. Por otro lado, conocer el estado de la compra de las nuevas 
formaciones, para los distintos ramales (70 nuevas formaciones), y el nivel de integración 
local exigidos por la ley. Conocer el listado de repuestos actuales que compran. Contar 
CAMYM y las capacidades tecnológicas de nuestros socios.
El SOSFE es entidad del estado que se encarga del desarrollo de distintos proyectos concer-
nientes al mantenimiento de las formaciones de los ramales del área metropolitana y el 
ramal Belgrano Cargas.

Tenían un proyecto de hacer un nuevo asiento en chapa antibandálico para algunas 
formaciones y luego unificar el mismo para todas. Por el momento, ese proyecto se 
encuentra frenado.

No obstante, la concreción de la compra de 70 formaciones nuevas ya es un hecho. La 
adquisición se decidirá entre la firma Alstom y TMH (empresa de Rusia que ya instaló una 
planta en la Argentina con una inversión de USD200M para reparaciones ferroviarias). La 
empresa adjudicataria tendrá que integrar localmente el 20% del valor de las formaciones. 
Dicho porcentaje será probablemente en interiorismo (asientos, ventanas, paneles, etc). Se 
abre una oportunidad para acercarse a las empresas que sean adjudicatarias de las 
piezas a integrar.

Por otro lado, nos estarán facilitando el listado de repuestos y servicios que requieren usual-
mente para analizar si hay oportunidades para nuestros asociados.


